

L'Union européenne, oasis ou mirage pour les migrants et les réfugiés ?

Des centaines et des centaines de milliers d'hommes et de femmes quittent leur pays en quête d'une vie meilleure en Europe. Victimes de la guerre ou de la pauvreté, ils doivent aussi faire face à des passeurs souvent sans scrupules. L'Europe se retrouve face à une véritable crise à laquelle elle doit apporter des solutions. Le Parlement européen insiste pour que l'Union européenne trouve une réponse efficace à ce défi historique.

D'après [Frontex](#), l'agence européenne chargée de la surveillance des frontières, le nombre de détections de franchissements illégaux de la frontière de l'Union aurait atteint 1,83 million au cours de l'année 2015, contre 283 500 en 2014. À noter qu'une personne peut traverser la frontière à plusieurs reprises, et peut donc être comptabilisée plusieurs fois.

Réponse nationale ou européenne ?

Selon un sondage eurobaromètre commandé par le Parlement européen, près de deux tiers des Européens estiment que les décisions en matière d'immigration devraient être prises à l'échelle européenne plutôt que nationale. Huit personnes interrogées sur dix déclarent que les demandeurs d'asile devraient être mieux répartis parmi les Etats membres. Pourtant, les réponses varient considérablement d'un pays à l'autre.

Consultez [notre temps fort](#) pour en savoir plus sur les réponses apportées par le Parlement et l'Union européenne à la crise migratoire.

En savoir plus

[Temps fort : l'immigration, un défi commun](#)

[Immigration : 66 % des Européens estiment que les décisions doivent être prises à l'échelle européenne](#)

1,83 million

Nombre de détections de franchissements illégaux de la frontière de l'Union européenne en 2015 (Frontex)



©Tibi Szabados - "Csak" ("Seulement un enfant")